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Oggetto: Interrogazione del Consigliere Maioriello in merito alla qualità 
delle acque di falda pratesi.

(Risponde Barberis Valerio)

    

Premesso che

I dati delle analisi sulle acque di falda Pratesi riportati dall'Annuario Arpat 2020 evidenziano 

un quadro preoccupante,  per presenza di  sostanze tossiche quali  nitrati,  tricloroetano e 

tetracloroetilene;

Considerato che

Tali  analisi  descrivono  uno  stato  di  salute  a  dir  poco  critico  delle  acque  sotterranee, 

soprattutto nell'area che si estende dal centro Città a sud di Prato e verso Poggio a Caiano;

Visto che

Le  analisi  del  sopra  citato  Annuario  evidenziano  nel  perdurare  degli  anni  la  pessima 

condizione dello stato chimico del Bisenzio e peggio ancora dell'Ombrone, che presenta 

grosse criticità sia per lo stato ecologico, che per quello chimico;

Si interroga il Sindaco

- per sapere quali meccanismi vengono usati (chimico-fisici e meccanici) nei pozzi di falda 

per la depurazione e la quota di abbattimento degli inquinanti;

- per sapere con che cadenza vengono effettuati i controlli;

- per sapere se il Sindaco ha preso conoscenza dei dati relativi alle analisi contenuti nel 

rapporto Arpat 2020 e se intende farsi promotore di istanze presso gli organi competenti per 

sottolineare ancora una volta l'importanza dell'acqua, della falda e della sua salubrità. 
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